



## La nueva PAC: el catalizador para un campo más digitalizado, eficiente y con relevo generacional

**Del 26 al 28 de noviembre, más de 8.000 profesionales conocerán en Expo AgriTech 2024 los detalles de la Política Agraria Común, con la que modernizar sus explotaciones, mejorar su competitividad y atraer talento**

**La feria también contará con el Foro de Jóvenes Agricultores, donde se abordará las oportunidades de la financiación y se mostrarán proyectos de éxito de agricultores emergentes**

**Madrid, 20 de noviembre de 2024.** – Las iniciativas públicas para la agricultura están siendo una de las palancas de su modernización. Dar a conocer cómo funciona la Política Agraria Común (PAC) o las propuestas que están promoviendo las administraciones regionales, entre otras, es clave para que los agricultores adopten la innovación y promuevan la sostenibilidad en sus explotaciones. Por ello, [La Feria del Campo 4.0 – Expo AgriTech 2024](#), el mayor evento tecnológico dedicado al ámbito agrícola, que se celebrará del **26 al 28 de noviembre en Málaga**, dará especial protagonismo a la nueva PAC, la normativa comunitaria que está vertebrando el camino a seguir del sector para los próximos años.

El encuentro global, que cuenta con el apoyo de la Consejería de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural de la Junta de Andalucía y los Fondos Europeos FEDER, congregará a **más de 8.000 profesionales** que ahondarán en los detalles de la regulación, así como en las claves para simplificar los procedimientos y ajustarlos a sus requisitos.

En este contexto, **Armando Martínez**, Coordinador de la Secretaría General de Agricultura, Ganadería y Alimentación de la Junta de Andalucía, ofrecerá un taller en el que ayudará a los agricultores a sacar el máximo partido de la PAC teniendo como horizonte lograr la máxima rentabilidad y eficiencia. Paralelamente, **María Magdalena Gálvez**, Jefa de Área de la Dirección General de Producciones y Mercados Agrarios del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, acudirá a Expo AgriTech 2024 para reflexionar sobre la regulación de los mercados de crédito de carbono en el entorno de la misma PAC, donde los agricultores tienen un papel importante por la compensación de las emisiones y el almacenamiento de CO<sub>2</sub>.

A su vez, organizaciones como **Trivium**, **IRTA** o **Agrotecnio** llevarán sobre la mesa el potencial de los datos a fin de que el agricultor pueda tomar decisiones informadas y en tiempo real, siguiendo con la coyuntura de digitalización por la que apuesta la legislación comunitaria. De igual forma, **Lev2050** pondrá en valor las posibilidades que aparecen con la mejora de la salud del suelo, cuestión que, igualmente, se incide desde la PAC.

### **El relevo generacional**

Para garantizar que la agricultura de vanguardia puede seguir con su senda, tal y como busca la PAC, el sector requiere de una continuidad a nivel generacional. Es por este motivo que Expo

Expo Agritech es un evento de:

**NEBEX T.**  
NEXT BUSINESS EXHIBITIONS



AgriTech 2024 acogerá el **Foro de Jóvenes Agricultores**, un espacio exclusivo para las nuevas generaciones donde se plantearán sus inquietudes y se compartirán casos de éxito.

Uno de ellos es el de **Marcos Esteve**, agricultor tecnológico, que ha conseguido aumentar la eficiencia de sus cosechas a partir del uso de sistemas GPS, drones, sensores de suelo, estaciones meteorológicas o incluso con imágenes satelitales. Esteve participará en el evento de la mano de **Juan Luís Fradejas**, Ingeniero Técnico Agrícola en la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Agrícola INEA, para estudiar las dificultades con las que los emprendedores agrícolas tienen que lidiar a la hora de empezar nuevos proyectos agropecuarios. Para abordar este desafío, en la feria también asistirá **Machiel Kommers**, Consejero de Agricultura, Pesca, Seguridad Alimentaria y Naturaleza de la Embajada de Países Bajos en España, el cual compartirá cómo desde el territorio apoyan a la agroemprendeduría y la promocionan con miras a estimular su ecosistema.

Otra de las historias de éxito que se presentará en el encuentro, por parte de jóvenes talentos, es la de la cooperación entre **Eurecat** y **Arkyne Technologies**. Conjuntamente, han llevado a cabo soluciones de sostenibilidad agrícola, como las biobaterías agrotecnológicas autónomas capaces de alimentar válvulas a partir de la tierra, con las que se maximiza la optimización de los recursos y se mejora la eficiencia hídrica.

### **Los agricultores, en redes sociales**

En el contexto de la revolución digital, las redes sociales están marcando un antes y un después en las nuevas vías de comunicación. Muestra de ello son los *influencers*, personas que a través de distintas plataformas tienen la capacidad de impactar y persuadir a sus seguidores. Y la agricultura, como motor económico que repercute directamente en la sociedad, también dispone de los suyos. Así, para examinar cómo los creadores de contenido pueden levantar oportunidades de negocio a la vez que difunden prácticas funcionales y sostenibles, Expo AgriTech 2024 contará con **Lander De Bevere**, que bajo su usuario, El Guardián de la Tierra, muestra a casi medio millón de personas la evolución de su huerto ecológico. Con él estarán los agroinfluencers, **Rodrigo de Rueda** y **Lola Gómez**.

### **Crédito para innovar**

Los escenarios de La Feria del Campo 4.0, con el propósito de llevar la innovación a todos los niveles, congregarán igualmente a expertos que debatirán sobre las posibilidades que brinda la financiación para los jóvenes. Sobre ello indagarán directivos de **Cajamar** o **AgroBank**, que explicarán los planes de los que disponen para modernizar las explotaciones. Asimismo, representantes de la **Junta de Andalucía**, del **Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades**, de la **Generalitat de Cataluña**, de la consultoría **Ayming España** y de la **Corporación Tecnológica de Andalucía**, entre otros, expondrán los programas de apoyo para jóvenes agricultores disponibles, con el foco puesto en la digitalización y la sostenibilidad de sus fincas.

---

Expo Agritech es un evento de:

**NEBEXT**  
NEXT BUSINESS EXHIBITIONS



[Feria del Campo 4.0 – Expo Agritech](#) (26-28 de noviembre de 2024, FYCMA – Málaga): es un evento organizado por NEBEXT, empresa especializada en eventos profesionales centrados en la innovación y en la transferencia tecnológica como DES – Digital Enterprise Show, Food 4 Future – Expo Foodtech, HIP – Horeca Profesional Expo o Auténtica. La Feria del Campo 4.0 es una Expo y un Congreso anual para los principales actores de la cadena de valor de la industria agrícola, que buscan las últimas soluciones tecnológicas, productos y servicios para digitalizar sus explotaciones a fin de que sean más competitivas, eficientes y sostenibles. El evento cuenta con el apoyo de la Consejería de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural de la Junta de Andalucía y de Fondos Europeos FEDER.

Expo Agritech es un evento de:

**NEBEXT**  
NEXT BUSINESS EXHIBITIONS